

東京家政大学附属

こんにちは、中高入試広報部です

こんにちは、入試広報部です！この4月からの附属中高の生徒募集活動についてお知らせします。附属中高では、令和7(2025)年度に向けて学校改革を行い、広くアピールし広報活動を展開しています。



- ①東京家政大学・東京家政大学短期大学部への推薦枠が大幅に拡大し、中高連携教育がさらに進みます！
- ②高校に国公立大受験にも対応したカリキュラムを導入し、新コース制をスタートします！
- ③生徒の希望を盛り込んだ制服のリニューアルを行います！

具体的には、以下の内容を行います。

- ・学校説明会に加えて、土曜日実施で授業見学可能な(中)ミニ学校説明会、(高)土曜見学会の開催
- ・施設、設備のアピール、生徒や先生と触れ合える(中)オープンスクール、(高)部活動体験会の開催
- ・入試本番に向けて、模擬問題の解答と解説の受講ができる(中)入試体験の開催
- ・中学受験生とその保護者を対象としたスクールランチ体験の実施
- ・全員体制での中学校訪問、塾訪問
- ・東京都内、埼玉県内での合同相談会への参加、出展

幼・中・高・大・短・大学院がワンキャンパスに集った施設一体の学園、資格取得や就職に強い東京家政大学の附属校をストロングポイントとして、1人でも多くの受験生、入学者を迎えられるように活動を行います。ご理解ご協力を引き続きお願いします。
(教頭 兼 入試広報部長 宮窪)

入試イベント情報

中学校入試イベント

- 学校説明会**
- 第2回 9月21日(土)
 - 第3回 10月12日(土)
- ※スクールランチ試食会(希望者・有料)も実施
- オープンスクール**
- 第1回 7月27日(土) 午前
 - 第2回 7月27日(土) 午後
 - 第3回 8月25日(日)

- ミニ学校説明会**
- 9月7日(土)、10月5日(土)、10月19日(土)
- ※施設・授業見学、個別相談、スクールランチ体験(希望者・有料)も実施



学校説明会の様子(中学校 賞雅校長)

高等学校入試イベント

- 学校説明会**
- 第1回 7月28日(日)
 - 第2回 8月31日(土)
 - 第3回 9月22日(日)
- 部活動体験会**
- 第1回 8月 3日(土)
 - 第2回 9月28日(土)
 - 第3回 10月19日(土)

- 土曜見学会**
- 9月7日(土)、10月12日(土)
- ※施設・授業見学、個別相談も実施

中高共通入試イベント

- 緑苑祭**
- 10月26日(土)・27日(日) 10:00~16:00
- ※入試相談室(個別相談)も開室

詳細・お申込みは
中高WEBサイト
をご確認ください。



女子中学校・高等学校

ソフトテニス部 関東大会出場決定！

附属高等学校のソフトテニス部は、令和6(2024)年4月末から5月上旬にかけて行われた「令和6年度関東個人予選決勝大会・関東団体予選決勝大会」にて勝ち進み、関東大会への出場権を得ました。



個人戦 関東大会へは東京都の個人予選決勝大会出場
498ペアから上位20ペアが進出

本校からは、T・H組がベスト8へ進出、Y・M組が敗者復活の代表決定戦に勝利し、計2組が関東大会への出場が決定しました。

団体戦 関東大会へは東京都の団体予選決勝大会出場86チームから上位4チームが出場

本校は見事4位に入賞し、5月31日~6月2日に群馬県前橋市で開催される関東大会へ駒を進めました。今大会の成績により、インターハイ予選への出場も決定しました。

関東大会、インターハイ予選に向けて、勇往邁進、全力を尽くします。高校ソフトテニス部にさらなるご声援を！！

中学1年生「5月の生活」

中1学年では、集団行動をする上で大切な時間やルールを守ることや学び、クラスや学年の親睦を深めることを目的として、宿泊行事を行っています。5月12日(日)~5月14日(火)の3日間、千葉方面へ「5月の生活」に行きました。

初日は渡邊辰五郎先生の生誕地である長南町にある「ちょうなん西小」を訪れ、長南町が栄えた理由や本学のルーツとなった辰五郎先生のお話を聞きました。その後、体育館でレクリエーションとしてドロケイや借り人競走、ドッチビーを行いました。

2日目は藍染めとわら細工を体験しました。午後は鴨川シーワールドへ移動し、さまざまな海の生物を見てまわりました。名物のシャチのショーは雨の中でも大盛況で、多くの生徒が見学をしました。宿へ戻った後は、夕食までの時間を利用し、



わら細工体験



飯ごう炊さん

各先生方が担当教科にまつわる問題を出題し、スタンプラリー形式のクイズを行いました。全問正解を目指し、あきらめずにクイズに取り組む生徒が多く、とても頼もしく思えました。

最終日はマザー牧場で飯ごう炊さんを行い、カレーを作りました。どの班もご飯を焦がしたり、カレーを失敗したりすることなく、美味しいカレーを作ることができました。食後には、園内を散策する時間もあり、ネモフィラ畑を見てまわったり、ひつじややぎも見学しました。中でも、こぶたレースは大盛り上がりでした。

この3日間という限られた時間の中で、さまざまなことを経験し、その経験から多くのことを学んでくれたことと思います。生徒一人ひとりにとってかけがえのない思い出として記憶に残る旅となりました。